

Propuesto el Sr. Presidente Ulate a mantener la neutralidad observada por la fuerza pública de la nación en el actual proceso electoral

OBSERVACIONES A UNA NOTA

Comentarios acerca del nuevo reglamento de construcción

En las columnas de este mismo bisemanario apareció con fecha 22 de los corrientes una carta del señor Carlos Vargas Acuña, en que hace referencia al comportamiento de las gentes en los teatros de esta ciudad, doliéndose mucho de ello y llamando la atención de autoridades y profesores al respecto. A los últimos porque según la aseveración del señor Acuña Vargas, hay liceístas que incurren en ese mal proceder.

Como tenemos contacto diario con los muchachos del Liceo «José Martí» y además frecuentamos círculos sociales de todas clases en esta bella y acogedora ciudad y puerto, permítanos hacer algunas observaciones en relación con la citada nota, tan importante y tan definitiva en las metas a alcanzar por los pueblos cultos.

En nuestro Liceo tenemos muchachos cultos y también grupos que fallan en algunos aspectos de la cultura. De todo hay en la vida del señor: piedras pulidas y piedras sin pulir. De las primeras nos preocupamos porque sean aún más pulidas y por las segundas nuestra lucha llega a los límites de lo increíble. Esa es nuestra tarea. Desgraciadamente en este mundo no todos los que por él andamos somos piedras pulidas que sirvamos de ejemplo a los demás, o que rivalizando con nuestra conducta los que nos rodean procedieran a luchar por mejorarse.

La lucha por el mejoramiento del medio y de los que en él viven nos corresponde a todos: a usted, a los demás a mí. Hay críticas que construyen; hay las que destruyen. Las primeras las deseamos vehementemente; de las segundas

no hacemos caso; porque, a veces, vemos en ellas sólo aspectos de egoísmo, o de envidia o de mala fe.

Nuestros alumnos son dechados de bondad, menos de perfección. Nuestro orgullo llega a la cima cuando logramos encarrillar a los que en ciertos momentos parecían frutas perdidas; cuando con nuestro consejo logramos ganar una persona al arroyo, o al antro o al crimen. Sólo los que trabajamos en estos campos sabemos de esas alegrías, los demás las saben o porque las oyen o porque las leen cualquier día, por ociosidad.

La tarea con el material humano que tenemos en nuestras manos se vivifica y se fortalece cuando el hogar y el medio corresponden, cuando se recibe de ellos cooperación y comprensión. Sobre el joven, el hogar y el medio construimos nuestra obra. Si no es ella lo perfecta que quisiéramos, nos ruborizamos reconociendo nuestro error o nuestra falta de cariño, o de comprensión y luchamos de nuevo hasta obtener lo que deseamos: el mejoramiento de la especie humana. O en otras palabras y parodiando a la leyenda bíblica, que hay más gozo en nuestra casa cuando regresa una oveja descarriada que cuando obtenemos buenos frutos de la tierra que siempre nos los ha dado así. De tal manera, señor Carlos Acuña Vargas, que estamos de frente en la tarea de educar y re-educar lo que tenemos entre manos y al medio hostil y a veces egoísta en que nos toca desenvolver y tratar de sembrar nuestra escasa cultura.

Augusto Bolaños

Profesor Liceo José Martí.

Por acuerdo N° 5 de la sesión del 14 de Enero de este año, que hasta ahora se hace público por medio de unas hojas sueltas que publica la Municipalidad, fue aprobado el reglamento de los requisitos que deben observarse para hacer solicitudes para construcciones urbanas. Dicho reglamento consta de 17 puntos. Y la mayoría de ellos contiene puntos de índole técnica que no nos es dado discutir por la ignorancia nuestra en esa materia, pero nos concretaremos a los puntos 2 y 17. El primero exige presentar plano del terreno registrado en el catastro nacional y el segundo exige de las obligaciones contenidas en los puntos 4, 7, 8, 10 y 13 a las construcciones cuyo costo es menor de ₡ 5000.00.

La exigencia de plano catastrado nos parece simple y llanamente una grosería. Para las gentes pobres, y la mayoría de los propietarios en esta ciudad lo son,—el gasto de catastrado del lote es un gravamen muy fuerte. El gasto de un ingeniero que haga el plano y el viaje casi obligado a San José para registrarlo en el catastro, representa una fuerte erogación que no tiene en la práctica ningún justificativo de importancia. No vemos cual pueda ser la necesidad de ese plano, sobre todo en Puntarenas donde existen planos del catastro municipal en casi toda la ciudad y en el Barrio del Carmen un plano

NI DUDARLO! En el REGIS

los platos son deliciosos!

Anexo al «Hotel de Verano»

de índole legal para el reparto de los lotes. Suge además el problema de que en esta ciudad no hay con regularidad ingeniero lo cual hace más difícil aun la elaboración del plano. Parece curioso que se exija este requisito, cuando de todo el mundo es sabido que los bancos con excepción del de Seguros, no exigen ese plano para la formalización de sus hipotecas y parece a nuestro entender una condición innecesaria, que dificultará aun más la construcción de viviendas en la ciudad. Caso curioso, cuando todo el país está interesado en que se construya, cuando todas las municipalidades del país hacen todas las facilidades para que se construya, sur la Municipalidad de Puntarenas, (la única que anda en muletas) a poner su granito en contra de esas facilidades.

En cuanto al punto N° 17, en él se exige de las obligaciones contenidas en los puntos 4, 7, 8, 10 y 13. Debemos de decir que la Municipalidad de San José ha eximido de esas obligaciones a las construcciones menores de ₡ 10.000.00 y no vemos por qué razones han de ser aquí más rigurosos con la gente pobre que en la capital ni que razones de orden técnico existan para que una casa de ₡ 5000.00 hecha en Puntarenas requiera la vigilancia de un ingeniero, que no se exige en San José. Hay además otros factores muy interesantes: la no exigencia del ingeniero está prevista en leyes nacionales con un límite determinado. Este límite hace quince años era de Tres Mil Colones y se discutió recientemente en el

Congreso, elevando por razón de la depreciación de nuestra moneda, a Quince Mil colones no habiendo quedado en nada firme.

Pareciera que las trabas de esa índole no deben partir de las municipalidades que tienen su ingeniero a sueldo para ayuda de la propia localidad y para corregir los defectos que notare en los planos de construcciones que se le presenta. Las trabas las han ido haciendo los profesionales, como medio de asegurarse entradas (como la de catastrar cada lote donde se construya) pero la Municipalidad (está en la obligación de defender a la ciudadanía y no hacer casi prohibitiva la iniciación de construcciones modestas con trabas y gastos adicionales fuera del alcance de la gente pobre. Sobre este tema se ha discutido bastante en la Asamblea y si una ley así lo exige está bien que la municipalidad se pliegue a ella, pero no ser más extremista de lo necesario.

Por el momento si no se corrigen esas dos deficiencias del reglamento, no ha de ser posible construir en Puntarenas sin tener unos cuantos cientos de colones para pagar a los ingenieros, y lograr el permiso. Esperamos de los señores editores un nuevo estudio, de ese asunto y ponerse a pensar si las cargas de tales disposiciones son necesarias o deben ser modificadas en defensa de la gente de escasos recursos, y buscar por todos los medios posibles que se incremente la construcción de viviendas en vez de dar disposiciones que las dificulten.

JULIO FELIX

EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enríquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

Año XXXIV

Puntarenas, Martes 26 de Mayo de 1953.

Núm. 3452

Columna Deportiva

A cargo de RESTY GHAY

El domingo pasado Puntarenas estuvo de novia quinceañera, con la inauguración del campeonato de foot Ball-1953. Brillante estuvo en todos sus actos esta fiesta del pueblo, que fue honrada con la presencia del joven Director General de Deportes, don Antonio Escarré, quien dió en frases llenas de agradecimiento, las gracias al deportismo puntarenense por la invitación de que fue objeto para esos actos deportivos. Punto y seguido hizo el juramento de ley a todos los participantes en este campeo-

nato, dando principio así, el encuentro en segundas divisiones entre el «Tabash» y «Tesor», partiendo honores con un 4 a 4.

Por la tarde, a las 2 y media, en el partido de fondo; en un juego en donde no vimos nada de futbol, y en donde no subió más el score porque no quiso «Angeles», estos muchachos de la casaca verde le anotaron 6 tantos a 2 al «River Plate», que logró no quedarse zapatero gracias a momentos minutos de arranque que hicieron hacia la meta angelina.

El viernes haremos comentario sobre la iniciación campeonil.

Los festejos de la inauguración del campeonato, revistió caracteres especiales y de bastante lucidez. Con el pabellón nacional al frente, con el impresionante cuerpo de tambores del Liceo Martí, siguiendo la banda militar y demás autoridades, Director General de Deportes, Junta Directiva de la A. D. de P. Colegio de Arbitros y los diez cuadros participantes en este torneo, cada uno con su encantadora madri-

Miembros de una Comisión que nos visitan

Ayer tuvimos el gusto de saludar a los estimables señores Rafael Angel Sancho Cordeiro, Rafael Angel González Cubero y Amado López Chinchilla, quienes componen una comisión nombrada por el Comité Sindical de la Unión Musical Costarricense, a fin de venir a Puntarenas a organizar un subcomité regional en-

tre los músicos porteños, y según entendemos, su misión ha tenido muy buena acogida entre los colegas porteños, ya que cuya organización persigue un mejoramiento social, económico y altruista, según lo dicen sus estatutos, por lo que esperamos que dichos señores Sancho, González y López, hagan su regreso a la capital, satisfechos de su cometido y por nuestra parte les felicitamos por las miras que tienen los señores músicos de unión y enaltecimiento hacia su profesión.

Ordene sus platos al

REGIS

TELEFONO 163

nuestro servicio a domicilio es rápido!

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables

DE NUEVO OFRECE:

SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuele por LACSA

Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Cuentos regionales

CUANDO MURIO BIGOTE

En mi ciudad nicaragüense, en la noble y real ciudad de Santiago de los Caballeros de León, la antigua metrópoli, ciudad de historia y leyenda, en la ciudad que está la casa acogedora, donde el Emperador del ritmo pasó su infancia y juventud, donde contó las primeras rosas que como estrellas alumbraron al nuevo continente, la de las señoriales casas, la de los largos y limpios corredores y de amplias habitaciones y jardines y extensos traspatios había un dicho muy común: «Va a llover más que cuando murió Bigote» —Yo ignoraba lo que eso significaba pero indagando por aquí y por allá, supe por una anciana tía que en el Barrio de San Felipe, allá en los tiempos del Padre Carranza, sacerdote ciego que se sabía de memoria la misa de la Santísima Virgen, había un hombre llamado Juan Bolaños, el que además de ser dueño de su casita y de su finca, era poseedor del bigote

mas frondoso «que ojos hubiesen visto» hasta entonces, digo así porque después oír referir viajando para Europa en compañía de mi padre y mis hermanos, a unos viajeros que tomaron pasaje a bordo del barco francés «La Normandie» en Puerto Cabellos (Venezuela) que un Presidente de Haití llamado Cesáreo Guillermo, tenía unos bigotes que se le podían amarrar una con otra guita en la nuca; pero ligamos con nuestro cuento o historia nicaragüense. Era tan poblado el bigote de don Juan Bolaños, que una vez lo negoció con el mayordomo de la Reseña de San Felipe, famosa procesión en León para hacer la cabellera de Jesús Nazareno. Ese bigote era una especie de imán, pues todos tenían que ver con él y llegó tal el éxito de bigote que muchas damas se convirtieron en admiradoras del medio mono felipeño, pues además de su gran bigote era abundante de pelos en todo el

cuerpo. Contrajo matrimonio y procreó varios hijos. Conociendo su fama y lo atractivo de su bigote, pronto se convirtió en el tenorio del barrio y tuvo varias querellas que le causaron grandes sinsabores. Ridió con el famoso Pavo de quien

Pasa a la pág. 3

Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,

DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.

Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE

JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

Para los niños

Mas líbranos del mal

Esta petición resume todas las demás; puesto que mal es: no santificar el nombre de Dios, no alcanzar su reino, no cumplir su voluntad etc.

Entiendo por verdadero mal el pecado y el enemigo maligno, esta petición es una repetición de las dos anteriores: perdonanos nuestras deudas... y no nos dejes caer en la tentación.

Esta petición se relaciona con la cuarta: el pan nuestro de cada día dánoslo hoy.

En la cuarta pedimos al señor que nos conceda los bienes temporales, en la de hoy pedimos que nos libre de los males que se oponen a esos bienes. Y como allí pedíamos los bienes de esta vida en cuanto no fueran contrarios a nuestra salvación y con sumisión a la voluntad de Dios, las mismas condiciones se suponen ahora al pedir a Dios nos libre de males.

Esta petición tiene un doble sentido: pedimos a Dios nos libre de los males así materiales que espirituales y especialmente del sumo mal que es el pecado y de la pena de él que es la condenación eterna.

Pedimos pues, en esta petición que Dios nos libre del peor mal y el más grande que

es el pecado.

Y aunque ya hemos pedido antes a Dios nos perdone nuestros tristes culpas y las penas debidas por ellas y no nos deje caer en la tentación volvemos a rogar en esta petición que nos libre del pecado y no permita que nos condenemos eternamente.

Pedimos también a Dios en esta petición que nos libre de los males del alma como la ignorancia, afrentas, temores, inquietudes preocupaciones tristes, etc. y de los del cuerpo dolores, enfermedades, hambre etc pero sometidos a la voluntad de Dios, pues muchas veces estos males no son males, sino bienes, porque sirven para nuestro aprovechamiento en la virtud.

Y como decimos líbranos y no líbrame, pedimos también esto para los demás, pedimos especialmente al Señor nos libre de las calamidades públicas: guerras, pestes, inundaciones, terremotos, etc.

En las letanías de los santos que se rezan en los días de Rogativas, se indican en particular algunos males y calamidades de que pedimos al Señor nos libre, después de haberle rogado que nos libre, de todo mal y de todo pecado.

Acabamos de recibir ciento veintisiete (127) cartones conteniendo:

Frutas en Lata
Salsa de Tomate
Y

Petit Pois

TODO "LIBBY"

A LOS MEJORES PRECIOS

Almacén **Consuelo de Salazar Ltda.**

A SUS ORDENES

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Quando murió Bigote

Viene de la pág. 2

contaba el Maestro Barbero Cruz Bravo, que le había bebido la sangre. Murió a manos de un militar y como si para que perdurase su recuerdo, no le hubiese bastado el haber llevado y lucido un mocho de tanta magnitud y fama, quiso el destino y quiso el cielo que el día de su muerte se abrieran las cataratas en forma de un temporal y estuviese lloviendo durante cuatro días y cuatro noches consecutivas, sin parar un momento, lo cual no solo retardó mas de lo debido el enterramiento del cadáver sino que para efectuarlo, fue preciso achicar dos o tres veces la sepultura hasta finalmente verse obligados los acompañantes a depositar la caja y el muerto en un fondo de agua que lo cubría por completo. De aquellos tiempos a los presentes, parece que no ha vuelto a llover tanto ese año, al menos agua, porque lo que sí se yó que han llovido mucho son bigotes, los cuales caen por miles y miles cuotidianamente al filo de las cuchillas Gillete hace varios años.

Joaquín Sansón Balladares

Puntarenas, Costa Rica,
25 de Mayo de 1953.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Mayo 1953

BALLONA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballona	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes	1 21	5 del 2	Viernes	1 24	5 del 2
Lunes	4 22	7 del 6	Martes	5 2	7
Viernes	8 2	11	Jueves	7 4	9
Lunes	11 17	2 del 12	Sábado	9 7	12
Jueves	14 20	5 del 15	Lunes	11 21	2 del 12
Lunes	18 23	8 del 19	Miércoles	13 23	4 del 14
Viernes	22 1	10	Viernes	15 24	5 del 16
Lunes	25 16	1 del 26	Martes	19 3	8
Jueves	28 18	3 del 29	Jueves	22 4	9
			Sábado	23 6	11
			Martes	16 8	13
			Miércoles	17 22	3 del 12
			Viernes	19 23	4 del 30

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesus
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes	1 24	5 del 2	Viernes	1 24	5 del 2
Lunes	4 2	7	Sábado	2 24	6 del 3
Jueves	7 4	9	Domingo	3 24	7 del 4
Sábado	9 7	12	Lunes	4 24	7 del 5
Domingo	10 20	1 del 11	Martes	5 13	20
Miércoles	13 23	4 del 14	Miércoles	6 14	21
Viernes	15 24	5 del 16	Jueves	7 15	22
Lunes	18 2	7	Viernes	8 16	23
Jueves	21 4	9	Sábado	9 17	24
Sábado	23 6	11	Domingo	10 18	1 del 11
Domingo	24 20	1 del 25	Lunes	11 19	2 del 22
Miércoles	27 22	3 del 28	Martes	12 20	3 del 12
Viernes	29 23	3 del 19	Miércoles	13 21	4 del 14
		4 del 30	Jueves	14 22	5 del 15
			Viernes	15 22	5 del 16
			Sábado	16 23	6 del 17
			Domingo	17 24	7 del 22
			Lunes	18 13	19
			Martes	19 14	20
			Miércoles	20 15	21
			Jueves	21 15	22
			Viernes	22 16	23
			Sábado	23 17	23
			Domingo	24 18	24
			Lunes	25 18	1 del 25
			Martes	26 19	1 del 26
			Miércoles	27 20	2 del 27
			Jueves	28 20	3 del 28
			Viernes	29 21	4 del 29
			Sábado	30 22	4 del 30
			Domingo	31 24	2 del 1 de Junio

A PUERTO CORTES:
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:
Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

Al Comercio y Público en General:
El Comité Auxiliar de la Cruz Roja de Puntarenas,
SE PERMITE HACER SABER:
Que en virtud de que personas inescrupulosas, por medio de teléfonos y de mandaderos han solicitado mercaderías de diferentes clases a nombre de esta Institución, ella no ha autorizado a persona alguna, para efectuar dichos créditos en su nombre y desde luego no se responsabiliza de ninguna cuenta que no responda a las órdenes escritas, selladas y firmadas por el Presidente y Jefe de la Sección de Primeros Auxilios Doctor Pedro J. Alvarez V, y Jorge Alvarez A., respectivamente.
Puntarenas, Mayo de 1953.
EL COMITE AUXILIAR DE LA CRUZ ROJA DE PUNTARENAS.

Junta de Protección Social de Puntarenas
AVISO
Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.
Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.
Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.
El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.
Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.
ALFONSO OREAMUNO FLORES,
Presidente.

TOME
SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

ALMACEN FERNANDEZ AGUILAR Ltda.

en Puntarenas, frente al Banco Nacional

Ofrece a los más bajos precios de Plaza:

Hierro y Aluminio para techos
Cartón para cielos y tabiques
Azulejos 11 x 11 en todo color
Inodoros y Lavatorios en diferentes colores

Cemento italiano "Diamante"
Cañamo planchado en rollos y ovillos
Clavos en todo tamaño

y además la insuperable

MANTECA IDEAL

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves
Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés

Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite.
Precios y Condiciones.

Víctor Juio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

Grave problema

Semana a semana llega la lancha «Río Grande», propiedad de la U. F. Co., trayendo elementos de la Zona Bananera del Sur, [que son echados por dudosa conducta o por su reconocido carnet] de vagos y maleantes.

Lo grave es que son lanzados a Puntarenas, viniendo a agravar la situación del puerto, ya que así va tomando cuerpo la vagancia, con peligro para la ciudadanía honrada que puede llegar a sentir el asalto a sus hogares o ha casas comerciales. No podemos olvidar que el hambre es mala consejera y que esta gente no respeta ni honores ni haciendas:

Ahora, debieran darse cuenta las autoridades de Golfito, Puerto Cortés y Quepos, el daño que le están causando a Puntarenas con estas medidas.

La Compañía Bananera de Costa Rica es sumamente rica tiene demasiadas fincas donde abunda el trabajo; pues consideramos atinada la medida de las autoridades, para que en vez de enviar a esa gente al puerto, la envíen a esas fincas bananeras.

Ermita en Pitahaya

Nuestro corresponsal en Pitahaya nos informa que la construcción de la ermita va a pasos acelerados. Solamente se espera un poco de ayuda de parte de entidades porteñas para el obsequio del zinc. Para la inauguración de la casa del Señor, se invitará al señor Presidente de la República.

NO VACILE! En el

REGIS

las cervezas son más frías
VISITENOS

En un mes se aprende
a leer con ¡Upa!

Gambrinus

LA MEJOR CERVEZA

Librería Central

EDUARDO ANGULO O. Puntarenas
Costa Rica

Compre sus artículos escolares
A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Frente al Banco Nacional

de esta ciudad

Se alquila local DE COMERCIO

Informes en
LIBRERIA CENTRAL

Manténgase informado
leyendo **EL HERALDO**

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público porteño en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

De Nuestro Ambiente Social

ESTIMABLE ENFERMO

Con motivo de encontrarse enfermo don Agustín Guido Alvarado, en su finca de Las Mesas, salió de esta ciudad su hijo don Marcos Guido, a traerlo quien venía en compañía de su hija doña Clemencia que está a su cuidado y ponerlo en tratamiento médico.

Sentimos mucho el estado de salud de don Agustín, a quien hemos tenido el gusto de saludar, así como a su hija doña Clemencia, hacemos votos por su pronta mejoría y total restablecimiento.

NUEVO HEREDERO

El hogar formado por nuestro particular amigo señor Pablo Angulo hijo y su señora esposa doña Zaida C. de Angulo residentes en San Francisco de California, se ha visto nuevamente colmado de alegrías con la llegada de otro niño nacido el 14 de este mes.

El Heraldito felicita muy cordialmente a los esposos Angulo Carrillo, deseándole al nuevo retoño un cúmulo de alegrías.

DE LOS ESTADOS UNIDOS

Después de una larga permanencia en San Francisco de California, retornaron al país los señores Guillermo Cubero y su estimada esposa doña Betty de Cubero, personas muy conocidas y estimadas en nuestro ambiente social. Saludamos a los señores Cubero y les deseamos mucha felicidad durante el tiempo que permanezcan en Costa Rica.

SENSIBLE FALLECIMIENTO

A las diez de la mañana del

domingo 24 ppdo, falleció en su casa de habitación, la estimable matrona doña Pastora Belmonte vda, de Delgadillo, La venerable anciana nacida en Liberia el 20 de Enero de 1871. muere a la edad de ochenta y dos años confortada

con los santos sacramentos. El sepelio se efectuó a las tres de la tarde en medio de gran concurrencia conduciéndose a su última morada en el cementerio de La Chacarita

El Heraldito, al dar la dolorosa noticia, envía su viva con dolencia a sus hijos Josefina, María, Alfredo, Alejandro, Juan, Alberto, María Teresa de Delgadillo, Paula de Delgadillo e Isabel de Delgadillo nietos y demás familia doliente.



Adjudicada la licitación para madera de la Escuela

Se nos ha comunicado que la licitación de la madera que se va a usar en la construcción de la Escuela Antonio Gámez de esta ciudad ya fue adjudicada. La madera de pochote será suplida por Maderera Puntarenense y la de laurel por la Cía. Maderera Ltda., las cuales serán entregadas en la ciudad de San José para proceder a la mayor brevedad a la fabricación de las puertas y venta

nas y demás implementos necesarios en esa construcción

Se ha activado gradualmente tanto los trabajos en la Escuela como todos los materiales que se usarán en esta construcción con el propósito de que ese edificio quede concluido lo más pronto, pues se tiene la intención de entregarlo ya inaugurado para fines del mes de julio.

FALLECIMIENTO DE DON LISIMAGO CRUZ

El domingo pasado 24 de los corrientes, en horas de la mañana, a consecuencia de un trágico accidente de automóvil ocurrido en jurisdicción de San Ramón, falleció el señor Lisimago Cruz. Se dirigía el señor Cruz a un lugar a visitar a su esposa e hijos que allí residen, interponiéndose la fatalidad a sus deseos.

El señor Lisimago Cruz, puntarenense de origen, fue uno de los jóvenes más sobre

salientes de su época. Buen contabilista, desempeñó cargos de importancia en diferentes casas comerciales, en especial la de Felipe J. Alvarado y Co. en la ciudad de San José y también en la sucursal de esta ciudad.

El Heraldito, al transcribir tan doloroso suceso hace presente su más sentido pésame a la familia doliente, pidiéndole paz eterna por el alma del amigo.

Un domingo de dolor para Puntarenas, especialmente

La sociedad porteña, con tanto acontecimiento del día domingo en especial para la ciudad de Puntarenas, se sienta consternada.

NO LO PIENSE! En el

REGIS

los camarones son
más frescos y sabrosos

OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor-Oeste Parque Victoria Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5' y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendadero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques.—Por contrato no menor de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Dr. Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas

Esa madrugada principió con un gran movimiento de tierra que hizo levantarse al vecindario en espera de algo anormal. Luego temprano de la mañana tuvimos la grave noticia de que un carro Estación Wagon antes de llegar a San Ramón, se había precipitado en un guindo, siendo inútiles para contenerlo, los frenos del vehículo, fue a estrellarse en un paredón de la bajura casi deshecho y habiendo perecido nuestro particular amigo puntarenense don Lisimago Cruz y don Darío Zúñiga Revelo, el chofer de apellido Arias quedó en estado grave y lamentablemente mortal, en tal forma que ayer por la tarde nos llegó la noticia de su muerte inevitable.

Tanto los muertos como el herido de gravedad y otros de menor cuantía fueron internados en el Hospital San Juan de Dios de la ciudad de San José.

Mas tarde los radices nos traían la triste noticia de haber fallecido en un accidente de aviación y en prácticas de paracaídas, un aviador de ciudadanía italiana lo que fue preanunciado por numeroso público ya que estaba en la celebración de una fiesta de carácter benéfico. Esto como es natural, ha conmovido completa-

mente a la ciudad de San José en especial, que vio mutilado horrorosamente el cadáver y sentido por toda la ciudadanía del país donde llegó la triste noticia.

También vino a sorprendernos en ese día la dolorosa noticia del fallecimiento de doña Pastora Belmonte viuda de Delgadillo, tronco de una estimable familia digna de gran estimación en esta ciudad que ha sido sentida en general, de cuyo duelo nos ocupamos por separado.

Luego, amaneciendo el lunes nos llega la dolorosa e inesperada noticia de la muerte de la estimable señora doña Camen Hurtado de Desanti, esposa del Lic. don Ernesto Desanti de quien también por separado nos ocupamos de ese duelo.

Fué así señores suscritores, como hemos pasado un domingo de dolor y por consiguiente de lágrimas, que han conmovido estos golpes tan enérgicos de la potencia divina a la ciudadanía en especial de Puntarenas.

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el asco del

REGIS

es único....